

## Desarrollan acto provincial por el Día de la Ciencia cubana

Publicado: Jueves, 13 Enero 2022 13:14

Visto: 363



Texto y Fotos: Claudia Argüelles Jimenez

Comienza el 2022 y a pesar de la pandemia de la Covid-19, la comunidad científica de la provincia de Santiago de Cuba no dejó su labor y galardonó este 13 de enero los resultados del territorio en el acto provincial por el Día de la Ciencia cubana desarrollado en la Universidad de Oriente.

El encuentro comenzó con la premiación a las nuevas generaciones, continuadores de la obra iniciada por aquellos profesionales de la ciencia en Cuba, donde se reconocieron en la categoría de Estudiantes Investigadores a: Isabela Domínguez Fernández, Beatriz Astorga Fernández, Ruth Benita Yero Haber y Jiselis Barroso Soto.

## Desarrollan acto provincial por el Día de la Ciencia cubana

Publicado: Jueves, 13 Enero 2022 13:14

Visto: 363



En la categoría de Joven Investigador los lauros fueron para el Dr.C Yander Castillo Salina y la Dra.C Caridad Anay Montoya de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanísticas. Como Joven Tecnólogo se reconoció la labor del especialista Ramsés Ramiro Martínez Muñoz del Centro de Biofísica Médica y como nuevo Doctor en Ciencias a Daniel Guerra Díaz del Centro de Energía Solar del CITMA.

Además el espacio fue propicio para diera lectura de la resolución el Presidente de la Academia de Ciencia Filial Oriente el Dr. C Enrique Marañón Reyes para condecorar a los Premio Provinciales de Innovación Tecnológica y Premio Provincial Academia 2021 del CITMA.



Los centros del sistema de las ciencias también fueron reconocidos por su destacada labor en esta etapa de pandemia, la Universidad de Oriente, el Centro Nacional de Electromagnetismo Aplicado (CENEA), la Universidad de Ciencias Médicas, el Centro Nacional de Investigaciones Sismológicas (CENAIIS), el Centro de Biotecnología Industrial (CEBI), el Centro de Toxicología y Biomedicina (TOXIMED) y el Centro de Estudios Maceistas.

Reconocer años de trabajo en una esfera de la vida social de nuestro país es un rasgo distintivo de la Revolución, recibieron en honor a sus 25 años de servicio la medalla “Juan Tomás Roig”: Roselyn Ferro Nieto de MEGACEN, Luis Enrique Rubio de la Delegación Territorial del CITMA y Michel Habsej Caballero del Archivo Histórico Provincial.

## Desarrollan acto provincial por el Día de la Ciencia cubana

Publicado: Jueves, 13 Enero 2022 13:14

Visto: 363



Emotivo homenaje para aquellos que han consagrado la obra de toda una vida al desarrollo económico y social del país, a través de la ciencia, la tecnología y la innovación. Así como una vía para enaltecer y reconocer la actitud asumida por trabajadores y colectivos laborales cubanos en el enfrentamiento a la Covid\_19. De igual manera, a quienes con sublime magisterio son los protagonistas de la formación de profesionales investigadores durante décadas, hombres y mujeres de bien que con su obra enarbolan al más universal de los cubanos.